

## NACHRU F

Der Heimat- und Kulturkreis Roxel trauert  
um sein Ehrenmitglied

**Franz Weitzel**



Seit Februar 1992 war Franz Weitzel Mitglied im HKK Roxel und von 1993 bis 2006 als Kassierer im Vorstand aktiv, 2011 wurde er mit den Worten „ein unersetzlicher Mann für Roxel und unseren Verein“ zum Ehrenmitglied ernannt.

Als Orts-Chronist beeindruckte er immer wieder mit seinem tiefen Wissen über die Roxeler Historie. Er war ein unermüdlicher Sammler und Bewahrer historischer Relikte um Roxel und die treibende Kraft und der Hauptautor bei der Herausgabe des Roxel-Magazins **Roxel Gestern-Heute-Morgen**, das 2007 zum ersten Mal erschien und seitdem in unregelmäßigen Abständen, 2022 zum siebten Mal. Er hinterlässt dem HKK ein umfangreiches Archiv.

Wir verlieren mit Franz Weitzel einen außergewöhnlichen,  
liebenswerten Menschen  
und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie gilt unser tiefes Mitgefühl.

Münster, im Juni 2024

Vorstand und Mitglieder des HKK Roxel e.V.